



Communiqué de presse,
Paris, le 22 septembre 2023

La CAPEB offre une maison durable à l'association Habitat et Humanisme

Après avoir réussi le pari fou de construire une maison durable en deux jours pendant les 47^{ème} compétitions Worldskills, et parce que les artisans sont pleinement acteurs de la cité et de la solidarité urbaine, la CAPEB fait le choix d'offrir cette maison à l'association Habitat et Humanisme pour créer ou recréer du lien social et aider ceux qui en ont besoin.

« Les artisans ne sont pas simplement des professionnels de leur métier, ce sont aussi des citoyens engagés et solidaires, conscients des inégalités. C'est pourquoi, nous sommes très heureux d'offrir cette maison à l'association Habitat et Humanisme. Ainsi nous sommes sûrs que la maison que nous avons construite dans un but de promotion de nos métiers auprès des jeunes générations, sera réutilisée et agira en faveur de la lutte contre l'exclusion et l'isolement » explique Jean-Christophe REPON, Président de la CAPEB

« Je suis très touché par ce don d'autant que j'ai travaillé dans la rénovation énergétique pendant dix ans avec des artisans de la CAPEB. Force est de constater que ce lien est durable. Et cela va surtout apporter un toit supplémentaire pour une famille vivant dans des conditions précaires » Pierre-Luc BARBE, directeur général Habitat et Humanisme Rhône.

Une maison sortie de terre en deux jours et demi

Sur les deux jours qu'ont duré les compétitions Worldskills, les jeunes visiteurs accompagnés d'artisans du bâtiment représentant les 8 familles de métiers de la CAPEB ont réussi le pari fou de construire de leurs mains une petite maison durable en deux jours et demi seulement. L'objectif était de démontrer aux jeunes visiteurs que l'artisanat du bâtiment dispose d'atouts et de valeurs qui se révèlent très proches des leurs au travers d'une animation qui leur a permis de se mesurer très concrètement à la réalité de ces métiers en échangeant avec des professionnels. Cette maisonnette a été construite entièrement en matériaux durables, fournis par Saint-Gobain et ses filiales, Isover, Placo®, Weber, Chryso, POINT.P, Cedeo et a bénéficié du concours de Loxam, de Berner, de Wurth. L'opération a été couronnée d'un franc succès au regard de l'engouement témoigné par les très nombreux jeunes qui s'y sont essayés.

Un geste de solidarité durable

Parce que toute l'opération consistait à sensibiliser le jeune visitorat sur la notion de durabilité qui est au cœur des métiers de l'artisanat du bâtiment, la CAPEB fait le choix d'offrir cette maison durable à l'association « Habitat et Humanisme » afin qu'elle puisse être réutilisée et répondre à l'exclusion et l'isolement des personnes en difficulté, et d'agir en faveur du logement, de l'insertion et de la recréation de liens sociaux.

À propos d'Habitat et Humanisme

Depuis 38 ans, pour répondre à l'exclusion et l'isolement des personnes en difficulté, Habitat et Humanisme agit en faveur du logement, de l'insertion et de la récréation de liens sociaux. Résolument tourné vers l'innovation, le Mouvement a développé des outils économiques à vocation sociale, pour financer et mener à bien son action. Habitat et Humanisme s'est donné pour mission :

- *De permettre aux personnes à faibles ressources, précarisées en raison de leur situation sociale, de leur âge, de leur handicap ou de leur santé, d'accéder à un logement décent, adapté à leur situation et leurs ressources,*
- *De contribuer à une ville ouverte à tous, en privilégiant les logements situés dans « des quartiers équilibrés »,*
- *De proposer un accompagnement personnalisé ou collectif pour favoriser la récréation de liens et l'insertion sociale.*

Dans le Rhône, notre association loge et accompagne plus de 10 000 personnes grâce à une équipe de 200 salariés et 800 bénévoles.

Contacts presse Habitat et Humanisme :

Marie-Annonciade Petit
06 98 37 09 08
ma.petit@habitat-humanisme.org

Habitat et Humanisme Rhône
Elise Moreau
06 01 02 27 95
el.moreau@habitat-humanisme.org

À propos de la CAPEB :

La Confédération de l'Artisanat et des Petites Entreprises du Bâtiment (CAPEB), organisation patronale représentative de l'ensemble des entreprises du bâtiment est l'organisation patronale majoritaire dans l'artisanat du Bâtiment (c'est-à-dire les entreprises inscrites au répertoire des métiers qui emploient ou non des salariés).

La CAPEB est la première organisation professionnelle de France en nombre d'adhérents (61 000 entreprises à ce jour).

Les entreprises employant jusqu'à 10 salariés représentent :

- *621 803 entreprises, soit 97 % des entreprises du bâtiment, dont 457 650 entreprises travaillant sans salarié (incluant 200 386 en micro-entreprises) et 164 153 entreprises employant entre 1 et 10 salariés*
- *518 599 salariés, soit 47 % des salariés du bâtiment*
- *60 000 apprentis formés dans le bâtiment*
- *Presque la moitié du chiffre d'affaires du bâtiment (46 %)*

Contacts presse CAPEB :

Agence Edifice

Laëtitia Guittard - 06 76 13 71 55 - laetitia@edifice-communication.com

Online Nzuzi - 06 76 97 15 78 - online@edifice-communication.com

Alexandre Boisseau de Mellanville 06 50 71 45 42 - alexandre@edifice-communication.com

Amine Moussaoui – 06 99 81 59 04 – amine@edifice-communication.com